

Cuba met à la disposition de l'OMS son savoir faire et ses ressources humaines



Genève, 23 mai, (RHC).- Cuba a offert à l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, son expérience, ses ressources humaines spécialisées, ses facultés de médecine et les produits de son industrie pharmaceutique en fonction de l'objectif mondial La Santé pour Tous.

Devant les participants à la 71e assemblée mondiale de la santé, à Genève, en Suisse, le Dr Roberto Ojeda, ministre cubain de la Santé, a souligné que notre pays suit le précepte de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, de partager ce dont on dispose et non de donner ce qu'on a en trop.

Il a fait remarquer que 407 mille cadres professionnels cubains de la santé prêtent leurs services dans 164 pays du monde et que les facultés de médecine de Cuba ont formé plus de 11 mille praticiens de 126 pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/162897-cuba-met-a-la-disposition-de-loms-son-savoir-faire-et-ses-ressources-humaines>



Radio Habana Cuba